

八王子つばめ塾 News vol.9 2023/4

入試を終え、令和5年度も新たな気持ちでスタートです

高校合格者15名。塾生・講師一人ひとりの頑張りで、令和4年度入試も無事に終えられました

令和4年度 高校入試結果

私立高校、都立高校の推薦・一般入試を終え、15名の塾生の進路が決定しました。ご支援ありがとうございました。

- 高校合格者(●都立 ◆私立 順不同)
- 片倉高校 2名
 - 千歳丘高校 1名
 - 翔陽高校 1名
 - 永山学校 1名
 - 八王子北高校 2名
 - 八王子拓真高校 1部2名、2部2名
 - 多摩工業高校(機械科) 1名
 - 瑞穂農芸高校(生活デザイン科) 1名
 - ◆日本大学明誠高校 1名
 - ◆八王子実践高校 1名

毎年恒例！卒業を祝う会を開催

3月12日に卒業を祝う会を開催しました。全国から送っていただいた温かいお気持ちのおかげで、今年もマグカップと図書カード2000円分の卒業記念品を用意できました。

卒業生からは「勉強は苦手だったけど勉強のやり方を教えて



卒業おめでとう！



卒業記念品の贈呈

もらって自分でできるようにな

った「友人は塾に行くのが嫌だと言っていたけど、僕はつばめ塾に来る時、嫌だとはまったく思わなかった」という言葉、そして保護者の方からは「合格発表を見た時、最初に言ったのがつばめ塾の先生に会って報告したい！でした。本当に塾を信頼しているのだと感じました」という言葉をいただき、無料塾冥利に尽きました。事務局長挨拶では、つばめ塾の名前の由来「ボランティア」という業に戻ってきてほしい」という思いを伝えました。10年後20年後に塾生自身が「人のために行動を起こしてみよう」と思ってくれるかもしれないと、種まきをしています。

小宮が内閣府主催のフォーラムにパネリストとして参加

2月28日に内閣府主催の「子どもの未来応援フォーラム」に小宮がNPO法人東京つばめ無料塾の理事長として参加しました。今回は、店舗会議室を無償貸与していただいているトヨタモビリティ東京様の社会貢献活動

日本経済新聞に掲載されました

日本経済新聞に載るのは感慨深いものがあります。無料塾は、「受益者とサービス対価」という資本主義の構造から見ると異質なものであり、ビジネスモデルとしては破綻しています。しかし多くの講師、支援者・寄付者の皆様のおかげで運営が成り立ち、設立10年です。今回の掲載は、多くの方から反響をいただきました。



の繋がりでパネリストの一人として発言の機会を設けていただきました。子ども食堂に尽力されている湯浅誠さん、はるな愛さん、またファシリテーターはNPO法人カタリバの今村さん、熱心に社会活動されている方々と一緒にできて嬉しいやら恐縮やらの思いでした。当日の様子が動画配信されているので、ぜひ下記QRコードから御覧ください。

